



Région
Hauts-de-France

Le Président
Le Vice-Président

**Mesdames, Messieurs les
représentants d'Actes-Pro, du Synavi,
du Syndeac réunis au sein du CRAC**

Lille, le **20 JAN. 2017**

Mesdames, Messieurs,

Nous avons pris connaissance avec la plus grande attention de votre lettre du 19 décembre dernier. Au terme de près d'une année de concertation avec les professionnels et les habitants de la Région, nous présenterons le 26 janvier prochain le cadre des nouvelles orientations de la politique culturelle.

De nombreux représentants des structures que vous représentez se sont associés à cette démarche collaborative, cela a permis d'enrichir la concertation et d'en retirer une quarantaine de propositions fortes. Elles ont fait l'objet d'une présentation le 21 novembre à la Maison de la Culture d'Amiens et nous tenons à vous remercier.

Nous partageons votre souhait de sécuriser le parcours des compagnies et structures régionales, c'est pourquoi lors de la séance plénière du 14 décembre dernier, nous avons accordé des avances de subventions d'un montant total de 18 452 156 euros. Cet effort financier vous a été accordé afin de débiter de manière sereine l'année 2017. Par ailleurs, cette mesure s'inscrit pleinement dans l'augmentation du budget culture qui passera de 70 à 110 millions d'euros d'ici la fin du mandat.

Concernant le conventionnement pluriannuel, nous avons indiqué à plusieurs reprises que nous continuerons dans cette voie et ce, pour vous permettre de travailler sereinement au développement de vos différents projets.

La question de l'emploi fera également l'objet d'une attention toute particulière dans le nouveau projet culture de la Région Hauts-de-France, et nous travaillerons filière par filière afin d'identifier les besoins en formation et d'accompagner vos salariés dans leur carrière professionnelle.

Vous avez également formulé plusieurs interrogations au sujet des nouveaux dispositifs qui feront l'objet d'une présentation le 26 janvier prochain. Cet événement sera le point de départ d'une nouvelle méthode de travail avec les acteurs du monde culturel et un dialogue permanent s'installera entre vous et la Région dans le but de mettre en place des opérations répondant au plus près à vos attentes.

Enfin, pour répondre à votre interrogation et pour que chaque habitant ait accès à une offre culturelle de qualité, la lutte contre les zones blanches sera une priorité. Les compagnies seront entièrement associées au travail de maillage territorial et pourront proposer des projets qui permettront de faire rayonner la culture sur l'ensemble du territoire.

Dans cette attente, nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de notre considération distinguée.

Bien cordialement,



François DECOSTER

Vice-Président en charge de la Culture

En : ...



Xavier BERTRAND